

タイ国内 不正薬物関連ニュース（21年11月）

- 11月4日 ウッタラディット県警察が6名の容疑者を逮捕し、錠剤覚醒剤（ヤーバー）520万錠と自動車3台を押収したと発表した。取り調べによると容疑者はタイ中部への麻薬の輸送を請け負ったと自供している。
<https://www.banmuang.co.th/news/crime/257187>
- 11月10日 麻薬取締局が女性容疑者1名を逮捕。隣国に輸出しようとしていたお茶の袋で包装された粉末覚醒剤（ヤーアイス）210キログラムを押収した。
https://www.matichon.co.th/local/crime/news_3035431
- 11月13日 ノンタブリ県で警察が麻薬を取引していた夫婦を逮捕。家宅捜索をおこなったところ、錠剤覚醒剤（ヤーバー）14,000錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）2,500キログラムを押収。ノンカーイ県からノンタブリ県バンブアトン郡の個人客へ麻薬を運ぶ仕事を1回あたり10万バーツで請け負ったと自供している。
https://www.matichon.co.th/news-monitor/news_3039631
- 11月17日 ラノン県で軍、警察が捜査を拡大し麻薬密売組織を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）1,006,022錠を押収。
<https://www.bangkokbiznews.com/news/972557>
- 11月19日 ランプーン県で警察が検問で容疑者3名を逮捕。錠剤覚醒剤（ヤーバー）186,000錠を筒状の容器に充填し車を改造して隠し持っていた。
<https://mgronline.com/local/detail/9640000114964>